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Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 25.10.2018 

 
 
Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Hesse, 

 
ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Hochwasser der Eder in Viermünden“ 

 

Vorbemerkung 

Hinter dem Wehr in Viermüden befindet sich inmitten der Eder eine „Insel“ aus 

wachsenden Bäumen und Sträuchern, welche durch Treibgut immer größer wird. Diese 

„Insel“ könnte ein Hauptgrund für Hochwasser der Eder in diesem Bereich se in und somit 

verantwortlich für Hochwasserschäden bei den Anwohnerinnen und Anwohnern. 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 
 

1. Wie schätzt die Verwaltung die Sachlage ein? 

2. Welche Maßnahmen sind möglich und notwendig, um die Situation zu verbessern? 

3. Welche Maßnahmen wurden in den letzten Jahren getroffen, um die Situation zu 
verbessern? 

4. Welche Maßnahmen sind geplant, um die Situation zu verbessern? 

 
Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
 

Dr. Hendrik Sommer 
Fraktionsvorsitzender 




